

Desjardins dit des faussetés, déclare Guy Chevrette

www.radio-canada.ca

Le président-directeur général du Conseil de l'industrie forestière du Québec (CIFQ), Guy Chevrette, réplique au chanteur Richard Desjardins qui continue de critiquer le secteur forestier. Dix ans après la sortie du film *L'Erreur boréale*, l'industrie est selon lui beaucoup plus diversifiée et respectueuse de l'environnement que ne le prétend l'écologiste.

Face aux lettres de Richard Desjardins publiées 10 ans après la sortie de son film sur la forêt boréale, Guy Chevrette se fait sévère. « Il faut arrêter de laisser faire des gens qui ont une grande réputation, qui ont beaucoup d'influence, qui charrient des faussetés et de les croire collectivement sans dire un mot », dit-il.

Guy Chevrette juge faux de dire que l'industrie ne veut rien payer même s'il est vrai qu'elle veut réduire les redevances versées sur chaque mètre cube de bois destiné au papier. « Ce n'est même pas 25 ¢ comme il dit. C'est 2 \$ et quelque chose pour le bois de qualité pâte et pour le bois de qualité bois d'oeuvre, c'est moins de 12 \$ en moyenne au Québec. »

Guy Chevrette admet que le gouvernement du Québec finance 90 % des chemins forestiers, comme le font les autres provinces.

Quant à la question de la régénération de la forêt, il affirme que le bois repousse de façon naturelle à 80 % au Québec et que là où les arbres ne repoussent pas, ils sont selon lui remplacés par une plantation adéquate.